



七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校
No. 179
令和7年10月29日
<https://sitika.myswan.ed.jp>

新生徒会役員決定！ 新役員の抱負

会長 2年 庄司 悠力さん

私は学校をもっと活気のある場所にしたいと考えています。勉強はもちろん大切ですがそれと同じくらい行事やクラブ活動が大切だと思います。皆さんと力を合わせ協力し合いながら前に進み失敗を恐れずいろいろなことに挑戦し、笑顔があふれる学校を実現したいと思います。



立ち会い演説会の様子

副会長 2年 西川 幸信さん

会長を補佐しつつ、自らも主体的に行動し、生徒会活動をさらに活発にしていきたいです。生徒の声を大切にし、仲間と協力しながら学校生活の充実に貢献したいと思います。

書記 2年 平間 優太 さん

書記として仕事を丁寧に行うことを心掛けます。また、みんなが通いやすい学校作りを目指していきます。これからよろしくお願ひします。

庶務部長 2年 日下健瑠さん

みんなが活動しやすいように環境を整え、イベントや生徒会行事をサポートしていきたいと思います。

議長 1年 半谷 璃夢 さん

皆さんの学校生活をよくするために尽力していきますので、これからよろしくお願ひいたします。

芸術鑑賞会を実施しました

10月1日(水)活性化センターにて、宮城県青少年劇場小公演「アルパとヴァイオリンのコンサート」を七ヶ宿小学校・中学校・西山学院さんと一緒に鑑賞しました。アルパ演奏は池山由佳さんヴァイオリン演奏は瀬尾鮎子さんによるもので、「コーヒールンバ」や「コンドルは飛んでゆく」等のベネズエラやペルーなどの中南米の曲がメインでしたが、ディズニーやジブリの曲そして日本の秋の曲メドレー(紅葉、赤とんぼ、虫の声)など幅広いジャンルの曲を鑑賞することができました。あっという間の1時間でした。



総合的な探究の時間

10月1日(水)シルバー人材センターにて、「総合的な探究の時間」の授業の一環として「わら細工」を教えていただきました。講師は、七ヶ宿町在住でわら細工のプロである吉村さだえ様です。固いわらを機械で打って柔らかくしてから、両手の平でしっかりねじりながら編んでいきます。簡単にできそうで、なかなかうまくいかず悪戦苦闘すること1時間余り…。少しずつわらを縄状に編めるようになりました。これから生活に役立つ道具や、わらグッズを作っていく予定です。



生活体験発表会宮城県大会に参加しました

10月11日(土)東松島市コミュニティーセンターにおいて「第73回全国高等学校定時制通信制生徒生活体験発表会宮城県大会」が開催されました。生活体験発表会とは、定時制・通信制高等学校に学ぶ生徒が、学校生活を通して得た貴重な体験を発表し、感動と励ましを与え、分かち合うことを目的としたものです。今大会は県内12校の定時制通信制高校から14名の生徒が参加しました。いずれの発表も学校生活の実体験に基づいた、前向きで建設的な内容で、発表が終わるたびに会場からは大きな拍手が送られていました。本校からは1年生の高野葵さんが「自立へ一歩一歩」というタイトルで発表し、緊張した様子ながらも最後までしっかりとやり遂げることができました。結果は「優良賞」で全体の第4位という素晴らしいものでした。



駐車場の砂利敷きを手伝いました

10月15日(水)、文化祭に向けて来場者の皆様が駐車しやすいように、総合的な探究の「農業と生活」班が駐車場の砂利敷きの手伝いをしました。雨が降ると水溜まりができる駐車場でしたが、砂利を敷いたおかげでだいぶ改善されました。



文化祭盛況に開催！

10月24日(金)、25日(土)白七祭が行われました。24日の前日祭では、各団体のPRや有志によるステージ発表が行われ、最後は七ヶ宿町音楽祭に向け全員で合唱の練習を行いました。25日は一般公開で多くの方に来場していただきました。模擬店もほぼ全商品が売り切れ、PTAバザーも好評でした。



1年生集合写真・フランクフルト販売

2年生集合写真・チャーハン調理

3年生集合写真・白玉販売

11月の行事予定

11/11(火)・12(水) 2年生インターンシップ
1、3年生午前授業
11/13(木)～17(月) 授業公開Ⅱ

11/21(金)～27(水) 第2学期末考査
*11/7(金)に予定されていた強歩大会は、熊が出没する可能性があるため、中止となりました。